

LE PETIT MESSAGER

DU

TRES SAINT SACREMENT

XXI^e année, No. 3 Montréal, Mars 1918

MOIS DE SAINT JOSEPH

Les familles chrétiennes n'ont point de modèle plus accompli de Nazareth, ni, après Marie, de protecteur plus puissant auprès de Jésus que saint Joseph. C'est pour cela que pendant ce mois, l'Eglise le présente aux fidèles et les invite à marcher sur ses traces, voilà pourquoi aussi elle élève devant nos yeux, comme un enseignement vivant, la figure de ce grand saint, le modèle des pères, celui qui fut le chef de la famille la plus unie et la plus exemplaire.

Allons à saint Joseph: une telle invitation nous est faite en premier lieu par Jésus-Christ lui-même. "Si vous voulez m'être agréable, je vous prie de ne pas laisser passer un seul jour sans rendre quelque tribut de louange et de bénédiction à saint Joseph, mon père adoptif, parce qu'il m'est très cher." (N. S. à Ste Marguerite de Cortonne).

Elle nous vient aussi de Marie elle-même qui a témoigné souvent dans ses communications avec ses plus fidèles serviteurs, combien elle était heureuse et reconnaissante de tout ce qu'ils faisaient pour contribuer à répandre partout le culte de son angélique époux.

Recourons donc à saint Joseph en toute confiance et prenons-le pour le premier de nos Patrons, pour le plus intime de nos amis, pour le plus puissant de nos protecteurs.